

Le festival « L'Afrique à Saint-Pétersbourg » a réuni la culture et l'éducation

30.05.2025

L'université d'État de Saint-Pétersbourg a accueilli le III^e festival international de la jeunesse « L'Afrique à Saint-Pétersbourg - Nous sommes ensemble sur la carte du monde », organisé par le comité des relations extérieures de Saint-Pétersbourg. Des étudiants internationaux de l'école polytechnique, des représentants de fondations scientifiques, d'organisations publiques et du consortium de l'université du réseau russo-africain (RAFU) ont participé à l'événement.

La veille, la Douma d'État de la Fédération de Russie a accueilli une réunion du conseil d'experts sur le développement et le soutien d'un partenariat global avec les pays africains dans le cadre du forum humanitaire « Russie-Afrique : des projets réalisés aux nouvelles réalisations ». Maxim Zalyvsky, chef du bureau de projet RAFU, a présenté les activités de RAFU et SPbPU, soulignant l'importance de la coopération éducative entre la Russie et l'Afrique.

Le festival s'est ouvert sur les salutations du gouverneur de Saint-Pétersbourg, Alexander Beglov, et du président de l'assemblée législative, Alexander Belsky. Le programme culturel a impressionné les invités avec des spectacles entraînants, des dégustations de cuisine africaine et l'exposition « Rêves d'Afrique » créée par des artistes des deux continents.

L'intérêt pour le thème de l'Afrique n'est pas fortuit. Le 25 mai, le monde entier a célébré la Journée de l'Afrique, qui symbolise le désir d'unité et de développement du continent. L'exposition « Coopération humanitaire entre la Russie et l'Afrique. Mission de bonté », présentée à la Douma d'État. Lors de l'exposition, la RAFU a présenté ses réalisations en matière de formation du personnel pour les pays africains, y compris un projet de création d'une université polytechnique au Mali. Les visiteurs ont également pu trouver sur les stands d'information des renseignements sur les autres participants au consortium RAFU - l'Université Polytechnique de Saint-Pétersbourg, l'Université d'État de Moscou Lomonossov, RUDN Patrice Lumumba, l'Université d'État S. Makarov d'ingénierie maritime et fluviale.

Le festival « L'Afrique à Saint-Pétersbourg », lancé en 2023 sur la base de Politech, est devenu un pont important entre les cultures. De telles initiatives renforcent le dialogue international et ouvrent de nouvelles possibilités de réalisations communes dans les domaines de l'éducation, de l'art et de la sphère sociale.